

## Protokolleintrag vom 07.07.2004

2004/363

### Postulat von Mauro Tuena (SVP) und Martin Burger (SVP) vom 7.7.2004: Stadthaus, Wiedereinführung der aufgehobenen Polizeiwache

Von Mauro Tuena (SVP) und Martin Burger (SVP) ist am 7.7.2004 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die aufgehobene Polizeiwache im Stadthaus wieder eingeführt werden kann, damit die Bewachung dieses Gebäudes durch Stadtpolizisten vorgenommen wird.

Begründung:

Das Stadthaus ist für die Bevölkerung von Zürich eines der wichtigsten Gebäude überhaupt. Es wird täglich von tausenden Personen frequentiert.

Wenn ein Bürger eine Wut gegen die Stadt Zürich hat und durchdreht, wird er dies höchstwahrscheinlich im Stadthaus tun. In Zeiten von Sozialhilfekürzungen und Sparübungen liegt dies leider im Bereich des absolut Möglichen.

Es wäre fahrlässig und fatal, wenn dann im Falle eines Falles keine Polizei vor Ort wäre.